



Visitantes de la feria, en Baluarte. Fotos: Itaki Porto



Una de las empresas que ha participado en este evento.

40 empresas, en el segundo Fórum de Construcción con Madera

La organización retoma esta cita tras la parada por la pandemia, con la asistencia de 400 profesionales en Pamplona

PAMPLONA – Navarra ha acogido durante dos días el segundo Fórum Internacional de Construcción con Madera, en el que han participado 400 profesionales y han expuesto 40 empresas de referencia internacional y nacional en este ámbito.

La edición anterior tuvo lugar en 2019 y se desarrolló en el mismo lugar, en el Palacio de Congresos Baluarte, pero tanto en 2020 y 2021 la pandemia evitó su celebración. Este evento, organizado por la plataforma Forum Holzbau, en colaboración con la Cátedra Madera Onesta de la Universidad de Navarra, ha reunido a las principales empresas de la construcción con madera en el mundo, como las procedentes de Alemania, Europa central o países del Este, entre otras.

En esta ocasión, el fórum ha puesto en valor la madera como material "inmejorable e insustituible en el contexto de lucha contra el cambio cli-

mático, desarrollo de la construcción sostenible y economía circular", indican desde la organización.

La primera jornada contó con la asistencia de la consejera de Desarrollo Rural y Medio Ambiente del Gobierno de Navarra, Itziar Gómez; y el alcalde de Pamplona, Enrique Maya. Durante el jueves y el viernes, diferentes ponencias y mesas defendieron la madera como "un material óptimo para edificios de consumo casi nulo y energéticamente eficientes. Además, sus cualidades naturales y su facilidad de manejo y procesamiento lo hacen también idóneo en procesos de industrialización y racionalización de la arquitectura".

PUNTO DE ENCUENTRO Este foro siempre sirve de punto de encuentro para todos los agentes implicados en cualquier fase del proceso de la construcción. Además, la organización insiste en que "es una

cita imprescindible" para todos aquellos que se interesan por las nuevas posibilidades que ofrece la construcción con madera en España, en Europa y en el resto del mundo. El evento ha permitido poner en contacto a profesionales, empresas e instituciones para intercambiar la información más actualizada del sector. Países de Europa están muy avanzados en la construcción con madera, y el Gobierno de Navarra está apostando de manera férrea por esta modalidad.

QUIÉNES SON Forum Holzbau promueve el desarrollo de la construcción con madera en toda Europa, con once congresos anuales repartidos por todo el continente. La cita que se desarrolla en España, ha escogido en sus dos ocasiones la capital navarra. Además, cuenta con el respaldo de diversas instituciones y centros de investigación del mundo de la madera como AITIM, PEMADE, CIS madera, Lignomad, COSE, UNEMadera, AEIM, PEFC, FSC, CESEFOR, etc. -S.Z.E.